## Autoridades de la CIC visitaron el LEMIT

El jueves 20 de marzo el presidente de la Comisión de Investigaciones Científicas, Dr. Alejandro Villar y el director provincial de Vinculación y Transferencia, Lic. Juan Brardinelli, el coordinador de la Unidad de Coordinación y control de Gestión, Lic. Matías Van Kemenade, acompañados por la asesora Carolina Ibañez, realizaron una visita a las instalaciones del LEMIT.

En esta oportunidad se conversó sobre las principales líneas de trabajo e investigación, objetivos y problemáticas actuales del laboratorio mientras que, por otro lado, se expusieron las ideas y propósitos de la gestión.

Debe mencionarse que en todos los casos las líneas de



investigación que se desarrollan en las distintas áreas del LEMIT fueron expuestas por los respectivos jefes de área, observando algunas de las experiencias que se están llevando a cabo.



En las explicaciones sobre las actividades desarrolladas participaron, becarios doctorandos también, У exponiendo sobre los trabajos investigaciones en marcha, particular aquellos que abordan nuevos desarrollos tecnológicos.

Se visitaron las áreas de Tecnología del Hormigón, Ligantes Hidráulicos y Durabilidad, Hormigones Especiales, Tecnología Vial, Conservación y Restauración del Patrimonio y Procesos de Solidificación.